
【参加者】  

・多くの施設を見学できたこと。実際に見ることは大事なことだと思う。 

・質問の機会が非常に多かったこと。ウッドチップコースなどに実際には入れたこと。 

・新人の方々や女性スタッフの話を聞くことができたこと。 

・乗馬体験等を通して、馬を身近に感じることができたこと。 

・牧場で働く人の生の声を聞くことができて良かった。 

・牧場というイメージの難しい仕事をとても分かりやすく学ぶことができ、些細な質問にも 1 つ 1 つ

丁寧に答えていただき、牧場の仕事に対する興味が沸いた。 

・最初は競走馬に関わる仕事に就きたいと漠然と考えており、何をすれば良いか分からなかったが、

見学会の参加を通して、様々な選択肢を知ることができて良かった。 

・BTC・JBBA の教官から話を聞くことができ、研修生や働いている人の様子を知ることができた。 

・スタッフさんが質問にしっかりと答えてくれたこと。 

・湖南馬事センターで学ぶ方々から話を聞く機会が良かった。 

・牧場のことだけでなく、BTC・JBBA・湖南馬事センターなどの教育関連にも深く解説してもらえ

たこと。また、1 人での参加でしたが、見学会の雰囲気が良く、自分の知りたいこともきちんと見

聞きできたこと。 

 

【同伴・保護者等】 

・事前アンケートで書いていた質問以上の疑問に各訪問先の方が答えて下さり、今まで知らなかった

馬についての知識を得られた。 

・信楽牧場でのスタッフの具体的な話（体幹が大切ということ、昼に寝過ごしてしまうということ）

は参考になった。早起きばかりに目がいってしまっていた。また、ノーザンファームの担当者の

「人を作る」との言葉も心に残りました。 

・子どもの進路を考えるにあたって、身近で見聞きしない進路のため、環境や牧場の雰囲気・福利厚

生など心配な点も様々ありましたが、実際に見学して安心することができました。インターンシッ

プの話を聞けて、焦らず子供の選択に向き合っていけそうです。 

・実際に見聞きできたことが一番良かったです。また、働く方々の人柄を感じられたところ。 

・働いている方に直接質問できて、不安な点が解消されて良かった。また、皆さんがやりがいを持っ

て働いていることも伝わり、安心感がありました。 

・職場環境を知ることができて、良かった。 


